

Incrementan las inversiones en Bolivia en pos del desarrollo económico



La Paz, 25 ene (RHC) El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, aseguró que el gobierno cuenta con un plan de inversiones para la construcción de 80 mil nuevas viviendas en todo el país, hasta el 2020.

En un acto de entregas de unidades habitacionales, en el Distrito 13 del departamento de Santa Cruz, García Linera comentó que el Estado siempre velará por el bienestar y las necesidades del pueblo.

Destacó también que, hasta la fecha y durante estos 12 años de Revolución Democrática y Cultural dirigida por el presidente, Evo Morales, se han construido unas 128 mil casas en toda la nación andino amazónica, de las cuales 21 000 se han levantado en Santa Cruz.

Especificó que existen tres planes de viviendas sociales, dígame el de crédito, con una tasa de interés del banco muy barata, del seis por ciento anual; la construcción de casa nueva en terreno propio con presupuesto del Estado; y la ampliación y mejoramiento de viviendas con material entregado por el gobierno.

Igualmente, habló acerca del retraso de la construcción del sistema de alcantarillado en la región, aprobado por el presidente del país desde hace algún tiempo, debido a problemas técnicos y de gestión de la Cooperativa del Agua Potable y Alcantarillado Sanitario.

También señaló la instalación gratuita de una conductora de gas para abastecer de este servicio a cada una de las viviendas de la región, con un costo para el gobierno de mil 200 dólares por casa.

Resaltó que la política del gobierno y del presidente es apoyar al más necesitado, con programas para la erradicación de la pobreza y el desempleo, mejorar la educación y la salud, entre otros importantes renglones sociales.

Por su parte, la ministra boliviana de Planificación, Mariana Prado, anunció que Alemania invertirá más de 350 millones de dólares en apoyo a la industrialización del litio del Salar de Uyuni, ubicado en el departamento de Potosí.

Prado declaró a periodistas que aún está en negociación la eventual asociación de Bolivia con otros países que también ofertaron participar en la industrialización tales como Rusia y China.

Este año haremos las plantas industriales para los productos básicos del litio, indicó la titular.

La funcionaria agregó que las autoridades desean implementar la cadena productiva de litio para lo cual necesitan la incorporación del sector privado.

Mencionó como las principales condiciones para asociarse que el Estado boliviano tenga la participación mayoritaria en la sociedad, la empresa extranjera garantice los mercados para las baterías de litio y también que posea tecnología de punta.

En días pasados el gerente de Yacimientos de Litio Boliviano (YLB), Juan Carlos Montenegro, informó que en febrero de este año el Gobierno realizará anuncios importantes sobre el tema.

La nación andino amazónica posee en el Salar de Uyuni la mayor reserva de litio.

Con una superficie de 10 mil 582 kilómetros cuadrados, el desierto de sal está ubicado en la cordillera de los Andes, a tres mil 650 kilómetros sobre el nivel del mar.

El lugar cuenta con el 70 por ciento de la reserva mundial de ese metal, así como de otros recursos como potasio, boro y magnesio.

Además del Salar de Uyuni, Bolivia tiene otros yacimientos de litio como el Salar de Coipasa, del departamento de Oruro, y el de Pastos Grandes, en Potosí.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/153522-incrementan-las-inversiones-en-bolivia-en-pos-del-desarrollo-economico>



Radio Habana Cuba